

# *Les Colombiens condamnent le réseau anti-cubain Zunzuneo*

---



La Havane, 1er mai (RHC)- Le mouvement colombien de solidarité avec Cuba a condamné le réseau échoué Zunzuneo, impulsé par les États-Unis dans le but de déstabiliser le peuple et le gouvernement cubains.

A travers une déclaration émise à Bogota, les activistes exigent la cessation immédiate des actions illégales et secrètes contre Cuba. Ils exhortent également la communauté internationale à rejeter une telle pratique interventionniste.

Le programme Zunzuneo, comme l'ont souligné plusieurs médias étasuniens, a été financé par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International afin de créer une crise politique dans notre pays à travers le service de messagerie des portables sur les réseaux sociaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21954-les-colombiens-condamnent-le-reseau-anti-cubain-zunzuneo>



**Radio Habana Cuba**